
ひたち野うしく小学校区タウンミーティング意見・回答一覧

ID 行政区名 意見の概要 意見に対する回答
地図等
の有無 担当部 担当課

R4-ひたち野う
しく-1

東猯穴

現在、ひたち野中学校北側一部開発の話が進んでいますが、将
来はその先も開発になるのか、との声があります。
また、周囲の開発が進む中、既存の住宅地はどのようにするの
か、市の考えをお聞きしたいと思います。

東猯穴地区は、牛久市第4次総合計画及び牛久市都市計画マス
タープランにおいて、将来の市街化区域編入も視野に入れながら
整備を検討する地区とされております。
現在、市街化区域内では宅地供給不足となっており、持続する住
宅需要への対応や計画的な宅地開発を行うため、ひたち野うしく
中学校の北側で組合施行の区画整理事業を計画しております。
当事業の今後のスケジュールといたしましては、令和6年秋の市
街化編入、令和10年春の工事竣工・換地処分を目標に進めてお
ります。今回ご意見を頂いた、事業範囲の北側への開発につきま
しては、現在の事業を進めていき、効果を検証したいと考えてお
り、現段階では計画はありません。また、既存の住宅地の整備に
つきましては、以前から地区内のU字溝整備等を進めており、ほ
ぼ完了となることから、道路拡幅等の追加整備の予定はありませ
ん。

なし 建設部 都市計画課

市民活動課
地域安全課
環境政策課
廃棄物対策
課
商工観光課
都市計画課

【市民活動課】
旧稀勢の里関郷土後援会は、横綱の引退に伴い、令和2年3月
31日をもって解散しております。現在は二所ノ関部屋が独自に後
援会を立ち上げ、活動を開始しておりますので、建物内部や稽古
の見学等については、今後二所ノ関部屋のホームページの情報
などを注視していただければと存じます。

【地域安全課】
路上への違法駐車につきましては、市は取締る権限を有してい
ないため、今後の状況をみながら警察と情報を共有して対応いた
します。

【環境政策課】
騒音につきましては、二所ノ関部屋が原因で発生し、苦情等が
入った場合、阿見町と連携しながら対応してまいります。

【廃棄物対策課】
ごみのポイ捨て等が頻繁に発生した場合は、阿見町及び二所ノ
関部屋と連携しながら、看板の設置などのごみ捨て防止に向け
た対応をしてまいりたいと思います。

【商工観光課】
二所ノ関部屋は阿見町に立地しており、阿見町が部屋の開所記
念特別展示会や親方の講演会などの記念事業を実施し、広報紙
やホームページなどで大々的にＰＲするなど観光資源としての活
用に取り組んでいることから、現時点においては、牛久市が二所
ノ関部屋を観光資源として活用することは考えておりません。
しかしながら、市のイベント開催時に二所ノ関部屋に協力いただ
けるよう努力してまいりたいと考えています。

【都市計画課】
昨年度に牛久駅東口の案内図を更新し、今年度に牛久駅西口案
内図の更新を予定しております。
今後、ひたち野うしく駅東口の案内図についても、住井すゑ文学
館などと併せて更新するよう考えております。

R4-ひたち野う
しく-2

ひたち野中
央

元横綱稀勢の里の二所ノ関部屋が開設されました。
阿見町地内とはいえ、牛久市に隣接し、最寄り駅のひたち野うし
く駅から歩いて行ける距離にあり、元横綱稀勢の里の人気と相
まって、相撲ファンの聖地となると思われます。駅構内にも大きな
写真入りの歓迎案内板が掲げられています。
部屋までの地図もありますが、わかりやすい所にあるとはいえ、
駅東口階段を下りたところの近隣の案内図には載っておらず、隣
の町にあるという事で載っていないのでしょうか。
また、建物内部や稽古風景など一般の方の見学は可能なのか、
市が把握している範囲で結構ですので教えてください。
このような施設ができたことで、観光資源として、また、牛久市の
知名度向上のため、どのように活用していくのか、地域活性化に
つながるのか、近隣住民の迷惑となる、違法駐車、不法投棄、騒
音なども予想されます。
これらについてのお考えをお聞かせください。

なし
市民部
環境経済部
建設部

1 / 1 ページ


